

Die BluesSpender - das Bluesrocktrio, das für gute Blueswerte sorgt

Bluesspende kann Leben retten - besonders dann, wenn das Leben von Ereignislosigkeit und Bewegungsarmut bedroht ist, wenn das Radiogedudel zum Hals heraushängt oder die Fernsehglotzerei an den Rand der Stumpfsinnigkeit führt.

Die drei Bluesspender Sabine, Klaus und Toto sind angetreten, dem Alltagseleid ein Ende zu setzen – oder zumindest die typischen Symptome zu lindern. Durch eine ordentliche Gabe von gut abgeliefertem Frisch-Blues erreichen die drei Erstaunliches. Außenstehende berichten von Spontanheilungen: Lahme tanzen, Stumme brüllen laut Texte mit und ohrenschmalzverstopfte Gehörgänge werden wieder freigeblasen.

Wenn auch nicht gemeinsam, so bringen die drei weit mehr als 100 Jahre Bühnenpräsenz an den Start, sehen dafür aber – dank regelmäßiger Frischblueszufuhr - noch ganz lebendig aus, so finden sie zumindest selbst.

Ein Bluesspendetermin beinhaltet einen bewährten Cocktail erlesenster Zutaten: Gut interpretierte Coverstücke des Blues- und Bluesrock-Genres, angereichert durch mitreißende Eigenkompositionen. Jimi Hendrix, Rory Gallagher, Thin Lizzy, Gary Moore, B.B. King, sie alle finden sich im Beipackzettel dieser Bluesspende und versprechen ein abwechslungsreiches Abendprogramm und Linderung genannter Beschwerden.

Eine E-Gitarre, eine Bassgitarre, ein Drumset und drei spielfreudige Musiker - mehr braucht es nicht, um Gutes zu tun und Siechenden wieder Leben einzuhauchen.